

Steffen verschärft Kritik an IHK

HEILBRONN IHK-Ehrenpräsident Günter Steffen hat seine Kritik an dem Beschluss der IHK-Vollversammlung, künftig ohne Presse zu tagen, erneuert und verschärft. „Auch nachdem ich ein paar Nächte darüber geschlafen habe, bleibe ich dabei: So etwas kann man nur mit Zwangsmitgliedern machen.“ Die Kammer suggeriere, dass sie etwas zu verheimlichen habe. Steffen hatte 1998 die Sitzungen des Kammer-

parlaments geöffnet. Die IHK beschloss vergangene Woche wie berichtet, die Presse künftig nur noch in Ausnahmefällen einzuladen.

Dass die Mehrzahl der IHK-Gremien in Baden-Württemberg nicht-öffentlich tagt, lässt der Vorgänger von Präsident Thomas Philippiak nicht als Argument gelten. „Früher waren wir stolz, dass wir denen voraus waren. Das ist die Heilbronner IHK jetzt nicht mehr.“

mfd